

24. Internationales Kriterium Groß-Gerau 27. - 28. 04. 2002

Saisonbeginn war Herausforderung

Fast 600 Sportler waren beim Internationalen Kriterium der Speed-Skater in Groß-Gerau vertreten. Teilnehmer aus Dänemark, Niederlande, Frankreich, Belgien, Tschechien, Ungarn, Italien sowie die gesamte Deutsche Elite waren am Start. Das in jedem Jahr sehr gut besetzte Kriterium ist für jeden Starter der Test des



Leistungsstandes zu Saisonbeginn.

Es ergaben sich meist Starterfelder von über 50 Speed-Skatern, weil es keine Jahrgangstrennung in den Altersklassen gab.

Auch für die Großenhainer Mannschaft war dieser Wettkampf eine Herausforderung. Am besten von unseren Teilnehmern behauptete sich Sebastian Pohl in der Jugendklasse. Obwohl er zum jüngeren Jahrgang seiner Altersklasse gehörte, war er jederzeit im Spitzenfeld dabei.

Hervorzuheben ist sein 2000-m-Lauf, bei dem er

eine taktische und läuferische Glanzleistung ablieferte. Mit einem sehr guten 9. Platz in der Gesamtwertung zeigte Sebastian, dass er an seine Erfolgsserie im letzten Jahr auch zu Saisonbeginn anknüpfen kann.

Der Staffellauf der Jugend, diesmal im Mix mit Luise Finsterbusch, Josephin Hönicke und Sebastian Pohl, war wohl das überraschendste Ergebnis. Durch sehr gute läuferische Einzelleistungen erkämpften sich die Drei den Sieg in der Jugendklasse. Jetzt werden die nachfolgenden Wochen zeigen, welche Trainingslücken es zu schließen gilt, um weiterhin ganz vorn in Deutschland mitfahren zu können.

